



Référence

7653363

Prix

41 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

Location saisonniere - une jolie propriété avec 5 chambres et une grande terrasse avec jacuzzi, proche des plages et des commerces. Idéalement situé proche des plages (50 M) et des commerces, cette jolie propriété d'environ 300 m² habitables au total est édifié sur un terrain paysager d'environ 1000 m² avec piscine. La villa principale comprend une entré, un salon, une salle à manger, une cuisine équipé, un bureau et trois chambres avec salles de bains ou douches en suite. La maison d'invités se compose de deux chambres et d'une salle de bains. Une grande terrasse avec jacuzzi complète cette ...

Seasonnal rental- a charming property with 5 bedrooms and a large terrace with jacuzzi, close to the beaches and shopping area. Ideally located for the beaches (50 M) and shops, this beautiful property of approximately 300 sq M of living space is set within landscaped grounds of approximately 1,000 sq M with swimming pool. The main villa includes an entrance hall, a reception room, a dining room, a fully fitted kitchen, an office and three bedrooms with en suite bath or shower rooms. The guest house features two further bedrooms and a bathroom. A spacious terrace with jacuzzi completes this ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

